

C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le départ de

## **Béatrice De SOUZA-KERN**

survenu le 19 octobre 2020 dans sa 65e année.

Elle s'en est allée dans la sérénité, après avoir lutté des années contre la maladie avec un grand courage et une volonté exemplaire.

Sont dans la peine:

Sa mère, ses sœurs, son frère, son beau-frère, sa belle-sœur et ses neveux

Madame Rosmarie **Kern**, Chêne-Bougeries

Madame Madeleine **Kern Maerten** et Monsieur Kurt **Maerten-Kern**, Laupen

Monsieur et Madame Jean-Claude et Isabelle **Kern**, Sylvain et Tania,  
Chêne-Bougeries

Madame Laurence **Jaccard-Kern**, Chêne-Bourg

ainsi que les familles parentes et ses proches amis

Selon le désir de la défunte, l'adieu se fera dans l'intimité de la famille.

Adresse de la famille: Madeleine Kern Maerten, Chroslenweg 2, 3177 **Laupen**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.